

Vampir hat Premiere

Nettelstedt (stb). Auf der Freilichtbühne Nettelstedt wird es gruselig. Das Familienstück »Der kleine Vampir« von Angela Sommer-Bodenburg und Wolf-Dietrich Sprenger feiert am 27. Mai um 16 Uhr Premiere am Hünenbrink. Die Geschichte von der ungewöhnlichen Freundschaft zwischen dem Vampir Rüdiger von Schlotterstein und dem Jungen Anton. Auch Rüdigers Schwester Anna ist ganz vernarrt in Anton. Doch was sagt die hungrige Vampir-Familie zu der Freundschaft?

Die Antwort gibt es am Sonntag bei der Premiere des Familienstücks. Bis September ist das Jugendstück unter der Regie von Claus Martin jeden Sonntag zu sehen. Zusätzlich gibt es einige Sondervorstellungen unter der Woche. Für den Regisseur Claus Martin ist es immer wieder eine Herausforderung mit den zum Teil jungen Schauspielern in Nettelstedt zu arbeiten. Der Regie-Profi hat in Hamburg Musiktheater-Regie studiert und ist bereits zum dritten Mal in Nettelstedt. Seit sechs Wochen arbeiten die 60 aktiven Schauspieler jeden Tag an dem Stück.

Reservierungswünsche werden unter E-Mail reservierung@freilichtbuehne-nettelstedt.de oder unter Telefon 0 57 41 / 37 10 36 entgegengenommen.

www.freilichtbuehne-nettelstedt.de



»Freunde isst man nicht« Der Grundsatz der Familie von Schlotterstein | Rüdiger in die Familiengruft geführt wird. Ob sie wirklich zubeißen? wird auf eine harte Probe gestellt, als Anton von seinem Vampir-Freund | Antworten gibt es bei der Premiere am Sonntag. Foto: Christian Busse